

UMMAT

Di Pelantikan Pengurus FACP, Bupati Barru Apresiasi Video Forum Genre Lanakka

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.UMMAT.OR.ID

May 11, 2024 - 21:49



Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si didampingi Plt.Ketua TP PKK Kabupaten Barru drg.Hj.Ulfah Nurul Huda S,MARS hadir Pelantikan Pengurus Forum Anak Colliq Pujie (FACP) Periode 2024-2026

BARRU- Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si didampingi Plt.Ketua TP PKK Kabupaten Barru drg.Hj.Ulfah Nurul Huda S,MARS hadir Pelantikan Pengurus

Forum Anak Colliq Pujie (FACP) Periode 2024-2026, Sabtu (11/05/2024)

Kegiatan yang dilaksanakan di Baruga Singkeru Adae Rujab Bupati Barru ini dirangkai Grand Final Pemilihan Duta Anak (GFDA) Kabupaten Barru Tahun 2024.

Diawal sambutannya, Bupati Barru mengapresiasi karya Video Forum Genre Lanakka Kab.Barru juara 1 dalam ajang Aku Kamu tingkat Provinsi dan akan berlanjut ditingkat nasional.

" Tolong video jingle ini untuk difollow, dilike dan dishare di IG, Tiktok, FB ", Ajak Suardi

Lanjut, bersyukur dan berbanggalah menjadi pengurus FACP karena akan menjadi jembatan antara anak-anak Kab.Barru dengan Pemerintah Kab.Barru dalam pemenuhan hak partisipasi anak dalam pembangunan kab.Barru.

"Alhamdulillah melalui musrenbang anak beberapa tahun ini, anak-anak kita telah berpartisipasi dalam pelaksanaan pembangunan", Katanya

Menurutnya, pelaksanaan APBD Sangat dibutuhkan masukan dan partisipasi dari seluruh unsur termasuk partisipasi dari anak anak karena kalian yang lebih tahu dan memahami akan kebutuhannya.



Suardi menjelaskan, anak-anakku harus aktif dalam kegiatan organisasi seperti ini, karena ada yang dipelajari disekolah yaitu hard skill keahlian IT, desain, manajemen dan ada yang tidak dipelajari disekolah yaitu soft skill yang melekat pada diri kita seperti kemampuan berorganisasi, kolaborasi, menyampaikan ide dan gagasan.

" Penelitian Thomas J.Stanley pada 700 miliarder membuktikan, keberhasilan

seseorang didukung soft skillnya yang tidak dipelajari di sekolah dan didapatkan dikegiatan seperti ini ", Tuter Suardi

Dikatakan, Kegiatan ini melatih kita untuk jujur, mudah bergaul, termasuk melatih jiwa kepemimpinan, dan ini semua akan menjadi bekal untuk keberhasilan dan kebanggaan bagi anak-anak kita.

Terkait GFPDA Kab.Barru, Suardi berpesan yang terpilih nantinya dapat mengikuti jejak kakaknya yang dapat mewakili daerah kita di tingkat provinsi dan nasional.

" Dan kepada anak-anakku yang sudah dilantik, saya ucapkan selamat, semoga lebih aktif dan lebih inovatif sehingga dapat memberikan kontribusi kepada Pemerintah Kab.Barru ", Pungkas Suardi

Turut hadir Plt. Ketua TP PKK selaku Bunda Forum Anak Colliq Pujie, Kadis PMDPPKBPPPA, Bunda Forum Anak Kab.Pinrang, Fasilator Daerah Forum Anak Kab.Barru, Forum Genre Lanakka, Forum Anak Lasinrang Kab.Pinrang, Forum Anak Colliq Pujie, Para Ketua OSIS Se kab.Barru, Duta Genre, Duta Budaya, Duta Wisata, Para Ketua Forum Anak se Kab.Barru.

(hsm/HIKP)